
Consiglio d’Istituto dell’I.C. Bottacchi di Novara 
Verbale n. 7 Anno Scolastico 2022/2023

Il giorno 19/01/2023 alle ore 18.00 si riunisce, presso la scuola Secondaria di Primo Grado
di via Juvarra n.7, il Consiglio d’Istituto dell’ I.C. Bottacchi per discutere i seguenti punti
all’ordine del giorno:

 1. Approvazione del verbale della seduta precedente
2. Programma annuale
3. Variazioni di bilancio
4. Fondo economale per le minute spese
5. Piano Scuola 4.0, Next Generation Class, delibera di adesione
6. Individuazione del secondo membro della componente genitori della Giunta 
esecutiva, a seguito di cessazione di Dolcetti Stefania.
7. Varie ed eventuali

Presenti alla riunione: la Dirigente Scolastica dott.ssa Alba Marina Albanese, la vice preside
prof.ssa Laura Magni, i docenti: Claudia Bugnolo, Flora D’Andrea, Elisabetta Palma, Marcella
Tencaioli; i genitori: Marta Colombo, Andrea Di Marco, Elena Turisini, Gloria Lavacchielli
Assenti i docenti: Salvatore Arnone e Isabella Corti
Assenti i genitori: Monica Maccagnan, Cinzia Spanò, Gilberto Contu, Claudio Nigro.

 In assenza della presidente del Consiglio d'Istituto, Maccagnan Monica, e non essendo
stato eletto un vicepresidente, presiede l'assemblea la dott. ssa Alba Marina Albanese.
Constatata la presenza del  numero legale,  la Presidente del  Consiglio d’Istituto dichiara
aperta la  seduta e nomina come segretaria  l’insegnante Marcella  Tencaioli.  Assiste alla
riunione la DSGA dott.ssa Elisabetta Vacca.

1. Viene letto e approvato il verbale della seduta precedente con delibera n. 54.



2. “Programma annuale”.  La DSGA illustra il  programma annuale che rappresenta il
primo documento per l’anno solare 2023. In esso sono contenuti gli avanzi dell’anno
precedente,  vincolati  per  quanto  riguarda  i  progetti,  non  vincolati  per  quanto
concerne le spese generiche a cui la scuola deve provvedere. Seguono poi le spese
previste per il nuovo anno in corso. Si specifica che il programma annuale rispecchia
dal punto di vista finanziario e contabile quanto prospettato in sede di integrazione
annuale  del  PTOF.  Pertanto  le  attività  tradizionalmente  svolte  dalla  scuola  si
rispecchiano anche in questo documento di natura contabile. Il programma viene
approvato all’unanimità. Delibera n. 55

3. Vengono  successivamente  visionate  le  ultime  variazioni  di  bilancio,  inserite
dall’ultimo Consiglio d’Istituto del 27 ottobre 2022, approvate con delibera n. 56.

4. “Fondo  economale  per  le  minute  spese” .  È  proposta  l’apertura  del  Fondo
economale per le minute spese di 150 euro, con massimale per le singole spese
previsto di 50 euro cadauna. La consistenza del fondo è stipulata nella stessa misura
degli  esercizi  precedenti,  essendosi  rivelata  funzionale  alla  situazione  dell’IC
Bottacchi.  L’apertura  del  fondo  delle  minute  spese  è  approvata  all’unanimità.
Delibera n. 57 

5. La Dirigente Scolastica illustra la  bozza di  progetto per  il  “Piano Scuola 4.0” che
prevede di rinnovare e rielaborare spazi e strumenti didattici in un’ottica innovativa,
sia dal punto di vista di nuove tecnologie, sia a livello formativo nella direzione di
nuove metodologie didattiche. Aggiunge, inoltre, che sarà costituito un gruppo di
progetto  che  prevederà  la  presenza  della  Dirigente  Scolastica,  la  DSGA,
l’Amministratore di sistema, l’Animatore digitale, le FFSS, le Coordinatrici di plesso e
la Presidente della Onlus “Noi del quarto circolo”; sarà poi eventualmente allargato
ad altri  soggetti,  della  cui  consulenza  si  dovesse  avvertire  la  necessità  nelle  fasi
successive di implementazione del progetto. Quanto sopra e la bozza di progetto
visionata viene approvata all’unanimità con delibera n.58.

6. Al momento non viene nominato alcun sostituto come membro della componente
genitori della Giunta esecutiva del Consiglio d’Istituto, per impossibilità di candidarsi
dei genitori presenti.

7. Per  quanto  riguarda  il  punto  varie  ed  eventuali,  la  professoressa  Laura  Magni
interviene per sottoporre al Consiglio d’Istituto le proposte di uscite didattiche per
gli alunni della scuola secondaria di primo grado, valutate nei dipartimenti: per le
classi prime un’uscita presso un parco avventura nella provincia di Torino; per le
seconde ci  sono quattro proposte  al  vaglio,  che  verranno ulteriormente  definite
dopo aver visionato i vari preventivi di spesa; per le classi terze è prevista una visita
guidata della città di Genova. Le proposte illustrate vengono approvate con delibera
n. 59, ma dovranno essere ulteriormente approvate dal Collegio dei Docenti. 
La  signora  Lavacchielli  solleva  il  problema  della  mensa  alla  scuola  dell’infanzia
Bottacchi, dove alcuni bambini consumano ancora il pasto nelle aule. La Dirigente
Scolastica specifica che tale scelta è dipesa dall’ adeguamento alle nuove norme di



sicurezza,  rispetto  alla  capienza  degli  spazi  e  auspica  soluzioni  migliori  e  più
adeguate in futuro, nell’ottica, comunque, del benessere dei bambini.

Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta viene sciolta alle ore 19.00.

La Presidente                                                                                            La Segretaria
Alba Marina Albanese                                                                             Marcella Tencaioli

  


